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Mi
autobiografìa



Autobiografía:
Mi nombre es Jazmìn

Bernabè Galicia, nacì el 15

de marzo de 2004 en una

clinica particular en la

ciudad de Oaxaca de

Juàrez, mi mamà se llama

Aracdli Galicia SanJuan y

mi papà Juan Bernabè

Vàsquez, ambos son

originarios de Oaxaca



Tengo dos hermanas

mayores,la mayor se llama

Merali y la segunda se llama

Marìa Guadalupe, vivì en la

ciudad de Oaxaca al rededor

de 6 años y posteriormente

me trajeron a la ciudad de

Comitàn de Domìnguez, llegue

a Comitàn solo con mi mamà y

mi hermana Lupita, ya que mi

papà se encuentra

trabajando en otra ciudad



he pasado aquí la mayor parte de mi

vida, desde que entré a la primaria,

desde pequeña he tenido la suerte

de pertenecer a un hogar lleno de

amor, por parte de mamá, papá y mi

hermana Lupita, desde pequeña he

tenido la habilidad de retener las

cosas con facilidad y de

memorizarlas, cuando era bebé tuve

la habilidad de desarrollarme

rápidamente en el aspecto motriz y

emocional, siempre me he

caracterizado por tener un carácter

muy fuerte y un poco

temperamental, aunque cuando era

más pequeña me costaba un poco

poder socializar con los demás



siempre he sido muy unida con

mi hermana Lupita, es una

parte muy importante en mi

vida y es un gran soporte

para mi, ella me ha enseñado

a ser una buena persona, me

ha enseñado a sobrellevar

los problemas y a poder

resolverlos, gracias a ella

tengo una buena estabilidad

emocional y se relacionarme

mejor con las personas



 estudiéecundaria en la tele secundaria

“Jaime torres bodet”, en la secundaria

comencé a tener interés por la medicina

veterinaria, me gustaba investigar sobre

el tema e informarme sobre ciertas cosas,

tenía un buen promedio durante la

secundaria, tenía buena retención de

información y formé parte de distintos

eventos que organizaba la escuela para

exponer sobre temas, cuando estaba

cursando 1 ro de  secundaria mi hermana

Lupita dio a luz a mi sobrino Santiago, el

nació con un problema genético conocido

como síndrome de down, desde pequeño

nunca tuvo problema hasta que cumplió 2

años y tuvo un derrame cerebral a causa

de una neumonía mal tratada por los

pediatras ya que no le dieron la atención

que el niño necesitaba desde muy

pequeño, todo se complicó y una cosa

llevaba a otra a causa de la mala

atención médica



estudié la prepa en la preparatoria

Comitán en el turno vespertino,  en la

prepa se me comenzaban a dificultar

ciertas materias pero siempre supe

sobrellevarlo cuando estuve en la prepa

forme parte de varios eventos en lo que

también teníamos que exponer, hablar y

explicar sobre temas en específico y

descubrí que era algo que me gustaba, en

la prepa comencé a dudar sobre estudiar

veterinaria, yo quería algo más formal o

relacionado a la medicina humana, quería

brindar una buena atención a las personas,

en especial a los niños, me base en mi

experiencia con mi sobrino, me di cuenta

que había mucha negligencia médica y no

había una buena atención y orientación

para tratar a niños con necesidades

especiales



la importancia de darles una

atención adecuada en base a lo que

necesitan podría evitar muchísimas

cosas, no elegí medicina porque

para mí era una carrera un poco

complicada, pero si tenía en claro

que debía ser algo relacionado a la

salud, entonces me puse a buscar

opciones y encontré nutrición, me di

cuenta que a parte de tener una

buena atención médica, los niños

deben tener una buena alimentación

de acuerdo a sus necesidades,

entonces fue así como elegí

nutrición, me interesa la nutrición

pediatrica, pero a lo largo de la

carrera también me han interesado

otras áreas como los comedores

industriales o ser educadora.



¡¡GRACIAS!!


